

## Echouage de 12 globicéphales en Nouvelle-Calédonie

Soumis par Helene PELTIER  
30-09-2006

Douze cétacés ont été retrouvés échoués en Nouvelle-Calédonie le 24 septembre, dans la baie d'Oro. Tout d'abord identifiés comme des cachalots nains ou pygmées, ces animaux ont ensuite été déterminés par Philippe Borsa, généticien de l'IRD, comme des globicéphales tropicaux.

Les animaux se sont échoués vivants sur une plage de sable, devant un hôtel. Le personnel de l'hôtel a alors tenté de renflouer les animaux. Ainsi 5 globicéphales ont pu regagner le large, tandis que les autres n'ont pas survécu.

Les échouages de cétacés sont assez rares en Nouvelle-Calédonie, malgré une fréquentation importante de ces animaux dans ces eaux. Les échouages en masse de globicéphales sont ainsi assez occasionnels, avec un événement remarquable en 1977. Cette année là, 52 animaux se sont échoués à Saint-Joseph.

Source